



BREITENSTEIN

Gemeindenachrichten
Ausgabe 3/2012
September 2012



Eröffnung Ghagamuseum

Am Bahnwanderweg wird es ab sofort eine neue Attraktion geben. Am Samstag, dem 01. September 2012 eröffnete das Ghagamuseum von Herrn Georg Zwickl. Das alte Bahnwächterhaus wurde von Herrn Zwickl erworben und renoviert. Im Haus sind drei Räume für ein Museum dem genialen Ingenieur Karl Ritter von Ghega gewidmet. Trotz strömenden Regens folgten Vize-Bgmst. Karin Zoubek-Schleinzer, Konsistorialrat Friedrich Schauer, LA Hermann Hauer, NR Johann Hechtl und zahlreiche andere Gäste der Einladung. Nähere Infos zum Museum und den Tätigkeiten des Vereins „Club der Freunde Ghegas“ finden Sie auf der Homepage:

www.ghega-museum.at